
 

 

令和５年度 第１０回豊能町教育委員会会議（１月定例会）会議録 

 

日 時： 令和６年１月２９日（月） 午後２時３０分開会 

場 所： 豊能町役場 ２階大会議室 

出席者： 教育長             森田 雅彦 

     教育委員            宮﨑 純光 

教育委員            坂口 敏子 

教育委員            富永 彰一 

教育委員    馬渡 秀徳 

教育委員            小松 郁夫 

事務局： こども未来部長         仙波 英太朗  

教育総務課長          吉澤 亘 

義務教育課長          峯   亜希子 

こども育成課長         髙田 浩史  

生涯学習課長          千歳 あや乃 

教育総務課主事         横山 悟士  

 

傍聴者： ６名 

 

会議次第 

    ○審議事項 

 

第３号承認 「令和 5 年度における豊能町立吉川中学校の学期または休業日の変更

について」 

 

○各課・室からの報告 
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【教育長】 

それでは会議を始めて参りたいと思います。ただいまの出席委員は 5名です。過半数に達し

ておりますので、ただいまから令和 5年度第 10回豊能町教育委員会会議 1月定例会を開会いた

します。会議録署名人を宮﨑職務代理にお願いいたします。 
それでは議題に入ります。本日は承認事項が 1件ございます。第 3号承認「令和 5年度にお

ける豊能町立吉川中学校の学期または休業日の変更について」でございます。事務局より説明

をお願いいたします。 
 

【教育総務課長】 

私からは第 3号承認事項につきましてご提案させていただきます。議案書をご覧ください。

朗読をもって説明にかえさせていただきます。第 3号承認「令和 5年度における豊能町立吉川

中学校の学期または休業日の変更について」。豊能町立小学校及び中学校の管理運営に関する

規則第 3条第 1項の規定に基づき、令和 5年度における豊能町立吉川中学校の休業日の変更に

関する届け出が、学校長を通じて提出されましたので、教育委員会の承認を求めるものであり

ます。提案理由につきましては、令和 8年度の義務教育学校開校に向け、豊能町立吉川中学校

の改修工事を行うにあたり、吉川中学校が光風台小学校への移転準備を進めるため、休業期間

の変更を行うものであります。 

具体的には 1つ目として、春季休業日の変更が出ております。通常では規則でいきますと春

休みは、中学校は 3月 25日から 4月 6日までになっていますが、土日祝日の関係で 4月 7日ま

でになっているところを、令和 6年 3月 20日（水）より令和 6年 4月 8日（月）までというこ

とになっております。 
それに伴い、学校行事の変更がございます。令和 5年度の修了式につきましては、当初の計

画では令和 6年 3月 22日（金）でしたが、令和 6年 3月 19日（火）、令和 6年度入学式につ

きましては、令和 6年 4月 8日（月）を予定しておりましたが、令和 6年 4月 9日（火）とい

う変更が出ています。これらの件につきまして、ご承認いただきたく提案をさせていただいて

おりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【教育長】 
説明が終わりました。質問等ございましたらお出しください。 

 

【委員】 

入学式の変更後が 4月 9日ということですが、他学年の始業式は、例えば 4月 9日の午前中

に入学式をし、午後に始業式をするというような工夫があるのか、または別日に平行移動され

るのか。また、受け入れ側の光風台小学校は通常通りで大丈夫なのかという 2点お願いしま

す。 

 

【教育総務課長】 
1点目ですが、中学校は 4月 9日の午前中に入学式を行い、そのあと引き続き始業式を行う予

定になっております。光風台小学校につきましては、例年通り 4月 8日に実施されますので、

変更はございません。従いまして、町内の小学校は同日に入学式が行われる予定になっており

ます。以上です。 

 

【委員】 

確認ですが、小学校の卒業式が 18日、中学校はその前の週ですね。中学校の卒業式はいつで

しょうか。 
 

【義務教育課長】 

中学校につきましては、前の週の 3月 14日（木）が 2中学校とも卒業式となっております。 
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【教育長】 

お尋ねしてよろしいですか。東能勢小学校の 5・6年が東能勢中学校の校舎へ、令和 4年の 3

月から 4月にかけて引っ越しをしましたが、そのときはどうなっておりましたか。 
 

【教育総務課長】 

東能勢小学校の場合は、3日ほど前倒しで 3学期修了式を終えております。次の年度の入学式

につきましても小学校は同一日で行いまして、中学校は 1日ずらしております。 

 

【教育長】 

そうしますと、東能勢小中学校でもそのようにして引っ越し後の対応があるので、終業式を

早めて、入学式もずらしたということでよろしいですか。 
 

【教育総務課長】 
東能勢小中学校の場合も同様にそういう作業等がありましたので、少し修了式の日を早めて

おります。ただし、授業時数等はきっちりと確保して、子どもたちの学習保障をしておりまし

た。吉川中学校につきましても、その点はしっかりと考えて時数を確保した上で届け出が出て

おります。以上です。 
 

【教育長】 

質疑を終結いたします。採決を行います。ただいま説明のありました第 3号承認「令和 5年

度における豊能町立吉川中学校の学期または休業日の変更について」、賛成の方の挙手をお願

いいたします。 
 

（挙手全員） 

 

ありがとうございます。挙手全員であります。よって、第 3号承認は可決されました。次

に、前回以降の各課の報告に移りたいと思います。事務局より報告をお願いいたします。 

 

【こども未来部長】 

・1月 25日の臨時議会について 

 

【教育総務課長】 

・大阪府町村教育委員会連絡協議会の研修会について 

 

【生涯学習課長】 

・生涯学習課に関する各事業について 

・子ども会、スポーツ推進委員会の表彰について 

 

 

【教育長】 
次回の 2月の定例会でございますが事前に調整をさせていただいたところ、2月 22日（木）

の 2時半から予定をしておりますので、よろしくお願いいたします。以上をもちまして、令和 5

年度第 10回豊能町教育委員会会議 1月定例会を閉会いたします。本日はありがとうございまし

た。 
 

閉会 午後 3時 32分 


